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Behindertenbeirat  Weißenfels, 23.04.2019 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  Sitzung des Behindertenbeirates  am 17.04.2019 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 13:00 Uhr 
Ort:                Technisches Rathaus Klosterstraße 5  Ende:       13:45 Uhr 
 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und 

Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Protokollkontrolle   

TOP 3 Vorbereitung Aktionstag "MissionInklusion" 03.05.2019   

TOP 4 Termine   

TOP 5 Sonstiges   

 

 

Öffentlicher Teil 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Beschluss 
zur Tagesordnung  

 
Frau Scheunpflug eröffnet die Beratung und begrüßt die Beiratsmitglieder. Die Ladung erfolgte 
ordnungsgemäß. Es sind 8 Mitglieder anwesend. Damit ist der Beirat beschlussfähig. Die vor-
liegende Tagesordnung wird angenommen  

  
2. Protokollkontrolle  

 
Die Niederschrift wird angenommen.  

  
    

3. Vorbereitung Aktionstag "Mission Inklusion" 03.05.2019  

 
Die Mitglieder des Beirates einigen sich, dass sie an dem Aktionstag teilnehmen, jedoch keinen 
eigenen Stand betreuen. Man wird bei den Aktionen der Integra unterstützen.  
 
Frau Vogel wird darüber per E-Mail informiert.   

  
   
4. Termine  

 
- Beiratssitzung am 22.05.2019 entfällt. 
- NEU 25.06.2019 um 12:00 Uhr im Restaurant „Akropolis“ auf dem Marktplatz  
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5. Sonstiges  

 
Eine positive Stellungnahme zum Projekt „Grüne Achse“ wurde abgegeben. Es wurde darauf 
hingewiesen, dass die Bänke mit Rückenlehnen und im Optimalfall mit Seitenlehnen auszustat-
ten sind. Weiter soll darauf geachtet werden, dass die Hochbeete im Rosalskyweg keine Stol-
perfalle werden, informiert Frau Scheunpflug. 
 
Folgende Hinweise werden zum Marktplatz gegeben  
(nach der Sitzung konnte bereits einiges aufgeklärt werden): 
 
- Schrauben stehen zu weit hervor 

Es handelt sich dabei um Brunneneindeckungen. Diese werden im Sommer entfernt. Im 
Winter kann nur mit Absperrungen entgegen gewirkt werden.  
 

- Rollstuhlfahrer können die umlaufende Rinne überwinden, Rollatoren jedoch nicht.  
Daran kann keine Veränderung vorgenommen werden. 
 

- Wasser läuft schlecht ab. 
Der Verwaltung ist dieser Umstand nicht bekannt. Bei den letzten Regenfällen ist das Was-
ser abgeflossen. 
 

- Armlehnen an den Bänken fehlen. 
Die Armlehnen werden in den nächsten Tagen geliefert und montiert. 

 
In der letzten Sitzung kam die Frage auf, weshalb vor der Sparda-Bank eine Ladezone einge-
richtet ist. Laut Herrn Arning sind die Parkflächen für die Personen vorgesehen, welche schnell 
Geld bei der Bank holen.  
Die Beiräte können nicht nachvollziehen, weshalb das Halteverbotsschild ausgestellt ist. Dieses 
Verkehrszeichen erlaubt ein Halten nicht.  
 
Die Durchsagen in den Bussen der PVG Burgenlandkreis sind aufgrund einer technischen Um-
stellung derzeit nicht aktiv. Im Juni sollte dann wieder alles funktionieren.   

  
    

   
 
 

 
 
  
Sandy Scheunpflug Anja Bechmann 
Vorsitzende Protokollführerin 
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